

— Par décision de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque, ont été nommés :

M. l'abbé Esdras Castonguay, curé du Lac-Edouard ;

M. l'abbé J. Rémillard, vicaire à Beauport.

— Mardi, grande fête à N.-D. de Lévis, où l'on a célébré le cinquantième de la fondation du couvent de la Congrégation de Notre-Dame. A cette occasion, S. G. Mgr Roy a officié pontificalement à l'église paroissiale. Le sermon de circonstance a été donné par M. l'abbé C. E. Carrier, curé de Saint-Joseph de Beauce.

— De samedi à lundi dernier, accompagné par M. l'abbé J. Laberge, de l'Archevêché, S. G. Mgr l'Archevêque a fait la visite pastorale à Saint-Anselme, au cours de laquelle 168 enfants ont reçu le sacrement de confirmation.

— Dimanche, les Tertiaires de tout le pays étaient convoqués en congrès au Cap-de-la-Madeleine, à l'occasion du jubilé sacerdotal de N. S. P. le Pape. On évalue à une dizaine de mille, au moins, le nombre de personnes qui ont répondu à l'appel et se sont rendues en pèlerinage au pieux sanctuaire de cette paroisse.

S. G. Mgr Cloutier, évêque de Trois-Rivières, a fait, sur le Tiers-Ordre et l'action sociale, un discours très pratique et très impressionnant. Après la procession de l'après-midi, S. G. Mgr l'Auxiliaire de Québec adressa à la foule des fidèles, en plein air, une allocution sur les devoirs des chrétiens, des Tertiaires surtout, envers le Souverain Pontife.

— Moins NN. SS. l'archevêque de Montréal et l'évêque de Valleyfield, tout l'épiscopat de nos trois provinces ecclésiastiques s'est réuni à Québec, pour la session d'automne du comité catholique du Conseil de l'Instruction publique. Cette session a duré trois jours. Événement assez rare : jeudi les deux comités du Conseil, catholique et protestant, ont tenu une réunion plénière, pour délibérer sur des questions intéressant l'Instruction publique en général.

— Aujourd'hui se sont embarqués, pour un séjour d'étude à Rome, M. l'abbé Chs Beaulieu, ex-vicaire à Saint-Roch de Québec, et M. l'abbé Art. Dufour, récemment ordonné prêtre à Chicoutimi.